

# 子どもとせせりの 健康相談室



47

福島医大ふくしまナビ  
女性医療支援センター教授

横山 浩之氏

点数はぐんぐん上がっていました。

先の患者さんとSNSやツイッターなどでのいじめの問題も根っこは同じことです。人とのやり

先月はICT教育とメディアの問題を取り上げました。今月は家庭教育とメディアの問題を取り上げます。

パソコンやタブレットはそのものが悪いわけではありません。発達

障害による落ち着きのなさは、年齢を重ねるにつれて改善していくからで

因が考えられました。ひとつひとつ原因を探していったら、なんと家庭内で行っていたタブレット学習が原因でした。

前回も説明したように、メディアの問題とは

取りや楽しみがあるでしょか。言つまでもあります。保護者に相手をしてもう少し努力をほ

どもにうれしいんで」といっしょ」を見て、二歳の孫は「おかあさんといっしょ」前です。

## こじらのやり取りを

れば、人や動物を傷つけ

る凶器になってしまいま

す。すなわち、学校で立

ち歩くようになったのは、家庭や学校の環境要

す。先日、ずっと落ち着いて行動できていた小学二年生が、学校で立ち歩くようになつたり宿題をいやがるようになりまし

た。小学一年生のころには落ち着いて行動できていませんでした。発達障害が理由ではありません。発達

障害による落ち着きのなさは、年齢を重ねるにつれて改善していくからで

因が考えられました。ひとつひとつ原因を探していったら、なんと家庭内で行っていたタブレット学習が原因でした。

取りや楽しみがあるでしょか。言つまでもあります。保護者に相手をしてもう少し努力をほどこなせないのは当たり

ます。